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ATA Nº 01 DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO/CCBIOTEC

Aos 15 dias do mês de fevereiro de 2022, às 14:10 minutos, na plataforma google
meet ocorreu a primeira reunião ordinária do colegiado de curso/CCBiotec do
ano de dois mil e vinte e dois.  Estiveram presentes na reunião, as professoras
Sildivane Valcácia Silva, coordenadora do curso, e Amália Geíza Gama Pessoa, vice-
corodenadora do curso,  a professora Josiane de Campos Cruz,  representante do
Departamento  de  Biotecnologia  (DB)  e  o  professor  Ian  Porto  Gurgel  do  Amaral
representante do Departamento de Biologia Celular e Molecular (DBCM). Não houve
representação discente.A professora Sildivane dá início à reunião e pergunta se há
algum informe dos presentes e como não há passa a palavra ao professor Ian Gurgel
que  ´da  início  à  relatoria  dos  seguintes  processos:  discente  LUCAS  BRENDO
PIMENTA BANDEIRA solicita aproveitamento de ESTÁGIO SUPERVISIONADO IV e
TÓPICOS ESPECIAIS EM BIOTECNOLOGIA I e II (SIPAC: 23074.006421/2022-36).
O professor Ian lê o seu parecer e diz que é favorável aos dois pedidos uma vez que
foram instruídos corretamente e estão em concordância com a Resolução 01/2003
/Estágio  Supervisionado  e  Resolução  02/2013/Conteúdos  Flexíveis,
respectivamente. O parecer foi colocado em discussão e não houve manifestação;
em  seguida,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Discente  LETÍCIA  MARAMARQUE
BELLINI solicita  autorização  p/  orientador  externo
TCC(SIPAC23074.004776/2022-25);o relator diz que seu parecer é favorável, pois o
pedido está de acordo com a  Resolução 01/20/TCC; O parecer  foi  colocado em
discussão e não houve manifestação; em seguida, foi  aprovado por unanimidade.
Interessado:  COORDENAÇÃO  DO  CURSO  DE  BIOTECNOLOGIA/CONSULTA
ELEITORAL PARA OS CARGOS DE COORDENDORE E VICE COORDENADOR
DO CURSO DE GRADUAÇÃO ( SIPAC 23074.111480/2021-17) O relator lê o seu
parecer  informando  que  todo  o  processo  eleitoral  (Edital  nº  2/2021) encontra-se
corretamente instruído e que todos os atos estão de acordo com a resolução 01/2015
do Colegiado do Centro de Biotecnologia, sendo de parecer favorável à aprovação
do relatório final de eleição para os cargos de Coordenação e Vice Coordenação do
curso de graduação Bacharelado em Biotecnologia do Centro de Biotecnologia da
UFPB. O parecer foi colocado em discussão e não houve manifestação; em seguida,
foi  aprovado  por  unanimidade.  Discente  MÁRLIA  CAMPOS  E  BARROS  solicita
aproveitamento  de  Conteúdos  Flexíveis  II  (SIPAC  23074.011926/2022-05);  o
professor Ian Gurgel lê seu parecer, manifestando-se favorável ao pleito da discente
visto que está em conformidade com a e Resolução 02/2013/Conteúdos Flexíveis. O
parecer  foi  colocado  em  discussão  e  não  houve  manifestação;  em  seguida  foi
aprovado por unanimidade. Discente GABRIEL TEODÓZIO DOS SANTOS solicita
aproveitamento de Conteúdos Flexíveis I e II (SIPAC 23074.012608/2022-21); o
professor  Ian  Gurgel  emite  parecer  favorável  baseado  na  Resolução  02/2013
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/Conteúdos  Flexíveis.  O  parecer  foi  colocado  em  discussão  e  não  houve
manifestação; em seguida, foi aprovado por unanimidade. Discente ANA PAULA DE
ANDRADE  BARBOSA  solicita  aproveitamento  de  Conteúdos  Flexíveis  I  e  II
(SIPAC 23074.012890/2022-70);  o professor Ian Gurgel  emite parecer é favorável
baseando-se na Resolução 02/2013/Conteúdos Flexíveis. O parecer foi colocado
em  discussão  e  não  houve  manifestação  e  foi  aprovado  por  unanimidade.  Em
seguida, a professora Sildivane passa a palavra à relatora professora Josiane de
Campos Cruz que relata o pedido dos seguintes discentes: FILIPE DE OLIVEIRA
MARTINS  que  solicita  aproveitamento  de  Conteúdos  Flexíveis  I  e  II(SIPAC
23074.010292/2022-85) e diz que o pedido do discente está instruído conforme a
Resolução 02/2013/Conteúdos Flexíveis e portanto seu parecer é favorável ao
pleito. O parecer foi colocado em discussão e não houve manifestação; em seguida,
foi aprovado por unanimidade; GUSTAVO DE FIGUEIREDO solicita aproveitamento
de Conteúdos Flexíveis II e a relatora diz que o seu parecer é favorável ao pleito
do  discente  uma  vez  que  está  em  consonância  com  a  resolução  citada
posteriormente,  acima.  O  parecer  foi  colocado  em  discussão  e  em  seguida  foi
aprovado  por  unanimidade.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  professora  Sildivane
agradece a presença de todos e encerra a reunião, da qual, eu, Emília Maria Porto
de Araújo Lemos, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelos demais
membros deste colegiado.

João Pessoa, Pb,15 de fevereiro de 2022.
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